

En conmemoración del Día internacional de la Mujer

Escrito por Redaccion

Viernes, 08 de Marzo de 2013 19:22 - Actualizado Miércoles, 26 de Junio de 2013 05:48



Este es un día propicio para reflexionar sobre la importancia de la mujer en nuestra sociedad, a la cual debe reservársele una atención de privilegio.

De lo mucho que puede decirse, hay que enfatizar sobre su dignidad personal e igualdad en derechos y responsabilidades, que justifica sobradamente el papel cada vez más protagónico que desarrolla tanto en la familia, como en las funciones públicas y otras profesiones sin limitación alguna.

El honor de la mujer deriva tanto del trabajo exterior, como de la actividad dentro de la familia y esto exige que los hombres y la sociedad entera valoren su aporte, el cual realiza con sacrificio y donación de sí misma y sin renunciar a la plenitud de su femineidad.

Reciba por parte de la licenciada Alejandra Gordillo, Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA y en el mío propio, un saludo merecido en este Día Internacional de la Mujer, que reconoce el aporte femenino al desarrollo social y económico del país y el valor insustituible dentro de nuestras familias.